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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению истории, проблематики и основных достижений в аспектах политико-экономического, технического и инвестиционного сотрудничества между КНР и странами Латинской Америки.  Задачи, которые решались в работе: 1. Исторический анализ особенностей развития взаимоотношений между Китаем и странами Латинской Америки за период с 16 века до настоящего времени. 2. Изучение политико-экономических и технических аспектов совместной деятельности стран по строительству автомобильных магистралей, железных дорог, портов и транспортной инфраструктуры, горнодобывающих и энергетических предприятий, в области нефтегазодобычи и нефтепереработки, сельского хозяйства, пищевой и легкой промышленности. 3. Изучение совместных достижений в области инвестиций и международной торговли между Китаем и странами Латинской Америки. Работа основана на поиске и сопоставлении данных, полученных из российских, китайских и зарубежных источников. Был проведен анализ и структурная систематизация полученной информации. В результате в работе были проанализированы совместные с Китаем достижения в области инфраструктуры, промышленности, энергетики и сельского хозяйства стран Латинской Америки, а также развития внешней торговли между странами.
        

        
          This work is devoted to the study of the history, issues and major achievements in terms of political, economic, technical and investment cooperation between China and Latin American countries. Tasks that were solved in the work: 1. Historical analysis of the relations development features between China and the countries of Latin America for the period from the 16th century to the present. 2. Political, economic and technical aspects research of the country’s joint activities in highways, railways, ports and transport infrastructure construction, as well as mining and energy enterprises development. The research is conducted in the field of oil and gas production and oil refining, agriculture, food and light industry. 3. Study of the joint achievements in investment and international trade between China and Latin American countries. The work is based on the data search that obtained from Russian, Chinese and foreign sources and its mutual comparison. The analysis and structural systematization of the received information was carried out. As the work results, Latin America joint achievements with China have been analyzed in the field of infrastructure, industry, energy and agriculture, as well as the development of foreign trade between countries.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 0
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





